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建立养老院的坏处 

小区居民：白雪 

  

      随着人口老龄化时代的到来，老年人的养老也越来越受大家的关注。因此，为了方便年轻

人来照顾老人，社区管委会决定在小区里建立一家老人院。可是许多社区居民对此议论纷纷/

各持己见，褒贬不一。/我不赞同在小区建立养老院。/我希望就此表达我看法，我认为不应该

在小区建立养老院。 

       首先，建立养老院会占用活动空间，为其他居民带来不便。小区里只有一个坝子可以活

动。养老院建立并开始营业后，难免会有很多老人会出来运动，原本就狭窄（不宽敞）的活动

空间变得更加拥挤，（用词不当）。这对小区的其他住户不公平。 

       其次，建立养老院会带来安全风险。老人院的很多老人，需要每天打针，吃药等各种医

疗照顾。由此会产生大量的医疗垃圾，如果这些医疗垃圾处理不当或不慎，很可能会导致疾病

的传染，对小区里的儿童，孕妇带来极大风险，实在是得不偿失。此外，养老院的食堂所产生

的油烟，生活垃圾都会给小区的环境保护带来更大的压力。这些又谁来负责呢？ 

      最后，建立养老院影响小区的房价。小区里的原设计是没有养老院的，小区的房价也是根

据没有养老院而定的，现在突然要在小区了建一个养老院，无疑会给降低了小区的房加。因养

老院二造成居民手中持有的物业贬值，这个损失如果要住户承担的话，会很不公平合理。 

       因此/综上所述，在小区建养养老院不是为民着想的举措，它对我们居民的生活和住处都

带来了不少弊端。居委会要是这么做，对我认为这对业主和住户都不公平。所以，像广大居民

一样，我强烈反对小区建立养老院。 

 


